



Unsere Uni will hoch hinaus

Dass das jährliche Alumni Fest der Universität Salzburg an den schönsten Plätzen der Stadt gefeiert wird, ist bereits zur Tradition geworden. Das außergewöhnliche Ambiente der diesjährigen Veranstaltung auf der Festung Hohensalzburg sowie ein aufregendes Rahmenprogramm ließen die Gäste allerdings zum Schluss kommen: „Dieses Mal war es am schönsten!“

„Dieser Platz steht symbolisch dafür, dass unsere Universität hoch hinaus will“, sagte Rektor Heinrich Schmidinger in seiner Eröffnungsrede vor rund 800 AbsolventInnen, MitarbeiterInnen und Partnern der Universität Salzburg.

FREUDE AM UNIVERSITÄREN GESELLSCHAFTLICHEN LEBEN

Nach genussvollen Stunden auf den Terrassen mit einem aufregenden Rahmenprogramm wurde im Wappensaal bis in die frühen Morgenstunden getanzt. Bürgermeister Schaden regte angesichts der fröhlichen Schar gar die Implementierung eines „Lehrstuhls für Lebensfreude“ an. Das Proseminar dazu hätten die Festgäste in dieser Nacht mit Auszeichnung bestanden. Bei einem hervorragenden gastronomischen Angebot und reichlich Uni-Wein war, ganz im Sinn des Alumni Clubs, auch Networking zwischen Uni und Praxis angesagt – es galt, Kontakte aufzufrischen und neue Entwicklungen zu besprechen. Info und Anmeldung: www.uni-salzburg.at/alumni (PR)

- 1 BM Heinz Schaden, Gabriele Pfeifer (Uni-PR-Büro), LH-Stv. Wilfried Haslauer, Rektor Heinrich Schmidinger
- 2 LH-Stv. David Brenner, Romy Seidl
- 3 Arno Gasteiger (Alumni-Präsident) mit Frau Lena (I.) und Monika Kalista, (Alumni-Präsidium)
- 4 Clemens Hötzingler, Sandra Huber, Martina Gruber, Michael Roither (SN)
- 5 Ines Markl, Univ.-Prof. Wolfgang Pree, RA Herbert Pfeifer, Ingrid Pree, Tom Markl
- 6 Robert Moser, Renate Honeder
- 7 Udo Bachmair (Ö1-Redakteur)
- 8 Josef Leyrer (Fest-Organisator) mit Andrea Nührig-Reiser
- 9 „Juvavum Brass“

